



González Taboada visita a los investigadores del IMIDRA con motivo de la Semana de la Ciencia

La Comunidad de Madrid incrementará un 28% el importe para becas de investigación alimentaria

- Desde la creación del IMIDRA se han beneficiado de estas ayudas más de 120 científicos
- El objetivo de este programa es aplicar la investigación y el desarrollo para mejorar los cultivos y explotaciones de la región

4 de noviembre de 2015.- La Comunidad de Madrid incrementará un 28% el importe para becas de investigación alimentaria, según se recoge en el anteproyecto de Ley 2016 que ha presentado recientemente el Gobierno regional, en el que la partida pasa de 180.000 euros a 230.000. Así lo ha anunciado hoy el consejero de Medio Ambiente, Administración Local y Ordenación del Territorio, Jaime González Taboada, que ha visitado los laboratorios del Instituto Madrileño de Investigación y Desarrollo Rural de Alimentación (IMIDRA) para conocer los proyectos que están llevando a cabo los investigadores becados con estas ayudas.

La Consejería de Medio Ambiente, Administración Local y Ordenación del Territorio cuenta con varias fincas experimentales donde se llevan a cabo múltiples líneas de investigación orientadas a mejorar la productividad de los cultivos y explotaciones de la región mediante la reducción de costes en los procesos y el incremento de calidad de los productos.

Así, en la finca de El Encín, que se ha visitado hoy, se realizan estudios en viñedos, olivos, cultivos hortofrutícolas y herbáceos. Por su parte, La Finca de El Socorro se especializa en viñedos, La Chimenea trabaja con ganadería y con leguminosas y cereales y La Isla centra su investigación en frutas y verduras.

Desde la creación del IMIDRA, han pasado por estas fincas experimentales más de 120 investigadores que se han beneficiado de las becas que otorga la Comunidad de Madrid y, además, más de 60 universitarios han realizado prácticas en sus laboratorios. Un número que en 2016 seguirá incrementándose gracias al aumento de la partida dedicada a becas, cumpliendo así los compromisos de la presidenta regional, Cristina Cifuentes, de fomentar la formación de jóvenes investigadores para atraer el talento científico a la Comunidad de Madrid.





MAS DE 30 ACTIVIDADES MEDIOAMBIENTALES EN LA SEMANA DE LA CIENCIA

La visita a los laboratorios de El Encín se encuadra en la décimo quinta edición de la Semana de la Ciencia de Madrid, una cita que este año acoge a más de 600 organismos con el objetivo común de acercar la ciencia y la tecnología a los ciudadanos.

La Consejería de Medio Ambiente, Administración Local y Ordenación del Territorio colabora con esta iniciativa organizando una treintena de actividades para todos los públicos, que van desde itinerarios didácticos por la naturaleza hasta cursos y talleres de reconocimiento de huellas o reciclaje.

